

Leverkusen

## Interaktive Klimakarte

**[21.11.2019] Das Klimaanpassungskonzept der Stadt Leverkusen können die Bürger mitgestalten. Bis Anfang Dezember können sie auf einer interaktiven Karte ihre Ideen dazu vermerken.**

Leverkusen ermöglicht es den Bürgern, das Klimaanpassungskonzept der Stadt mitzugestalten. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, können sie bis zum 6. Dezember 2019 auf einer interaktiven Karte Grün- und Freiflächen sowie Ideen und Risiken rund um das Klima in der Stadt eintragen. Die Klimaschutzverantwortlichen des Dezernats für Umwelt, Soziales und Bürger haben die Plattform gemeinsam mit der Agentur Energielenker entwickelt. Ziel sei es, parallel zu den fachlichen Auswertungen für die Erstellung des Klimaanpassungskonzepts, auch die Ideen und Anmerkungen der Leverkusener zu berücksichtigen. „Diese Erfahrungen sind für uns besonders wertvoll“, sagt Umweltdezernent Alexander Lünenbach. „Wir können zwar Simulationen zu Messwerten, Luftströmen und auch Wetterereignisse in das Konzept einfließen lassen. Die genauen Orte und die Leverkusener Klimageschichte bis ins Detail, die kennen die Menschen in ihren Stadtteilen.“ Bis Ende 2019 soll das Klimaanpassungskonzept fertig sein, kündigt die Stadt an.

(ve)

Zur interaktiven Karte

Stichwörter: E-Partizipation, Leverkusen, Energielenker